
SERANG (IM) - Penja-
bat (Pj) Gubernur Banten, Al 
Muktabar mengimbau kepada 
seluruh kepala sekolah (kepsek) 
dan tenaga pendidik di Provinsi 
Banten untuk dapat melaku-
kan sosialisasikan pelaksanaan 
penerimaan peserta didik baru 
(PPDB) secara masif.

“Kepala Sekolah adalah 
ujung tombak yang melayani 
masyarakat pada bidang pen-
didikan, saya mohon PPDB 
ini dapat terkomunikasikan 
dengan baik, dan dapat di-
informasikan seluas-luasnya 
untuk menghindari adanya 
kecurangan,” katanya di Se-

Gubernur Banten Imbau Kepala Sekolah
Sosialisasikan PPDB Secara Masif 

ANTREAN PENGISIAN BBM SOLAR DI RANGKASBITUNG
Sejumlah truk antre hingga ke jalan raya saat akan mengisi bahan bakar solar di salah satu SPBU di Rangkasbitung, Lebak, 
Banten, Kamis (13/6). Para sopir truk mengeluhkan sulitnya mendapatkan BBM jenis solar dan harus menunggu  berjam-jam 
hingga mengakibatkan antrean panjang di hampir seluruh SPBU yang diduga akibat keterlambatan pengiriman BBM.
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SERANG (IM) - Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) 
Serang menargetkan pembe-
basan lahan sekaligus pem-
bangunan Tempat Pengelo-
laan Sampah Terpadu (TPST) 
Mancak di Desa Sigedong 
dapat dilaksanakan pada awal 
Juli 2024.

Hal itu menyusul telah ke-
luarnya hasil studi kelayakan 
atau Feasibility Study (FS) 
untuk pembangunan TPST 
di Mancak.

Pemkab Serang juga saat 
ini akan melakukan proses 
pembebasan lahan di mana 

saat ini sedang menunggu ap-
praisal atau penentuan harga 
tanah.

Sekda Kabupaten Serang, 
Nanang Supriyatna men-
gatakan, berdasarkan hasil 
studi kelayakan yang dilaku-
kan, jika lokasi tersebut baik 
secara teknis maupun secara 
sosial sangat layak untuk di-
jadikan lokasi TPST.

“FS kemarin sudah turun 
sudah disampaikan bahwa itu 
layak dan juga secara sosial 
layak dibuat TPST Sigedong, 
tinggal dengan pemilik lahan,” 
katanya, Kamis (13/6).

Ia mengatakan, secara 
sosial, mayoritas masyarakat 
telah setuju dengan rencana 
pembangunan TPST di Sige-
dong. Hal itu dikarenakan 
mayoritas masyarakat di sana 
sudah terdampak akibat ke-
beradaan TPSA Bangend-
ung milik Pemerintah Kota 
Cilegon.

“Menurut FS, ada yang 
setuju dan tidak setuju, 80 
persen setuju, 20 persen tidak 
setuju. Itu wajar tapi nanti 
beriring dengan progres ini, 
dengan tahapan-tahapan mer-
eka bisa lebih banyak yang 

Pihaknya mengaku saat 
ini masih menunggu hasil 
appraisal dari Kantor Jasa Pe-
nilai Publik (KJPP) sebelum 
akhirnya dilakukan pembe-
basan lahan. 

Ia pun menargetkan pem-
bangunan bisa dilakukan pada 
Juli 2024.

“Kemarin pertimbangan 
kita di bulan Mei, sekarang ini 
masih belum selesai, mudah-
mudahan di awal Juli ketemu 
dengan pemilik lahan, dan 
bisa melaksanakan pemban-
gunan sambil berjalan,” pung-
kasnya.pra

setuju,” tegasnya.
Apalagi ketika nanti-

nya sudah ada interven-
si dari Pemda untuk para 
penduduk, baik pembe-
rian Kompensasi Dampak 
Negatif  (KDN) ataupun 
pembangunan-pembangu-
nan tentunya akan membuat 
lebih banyak masyarakat 
yang akan setuju.

“Apalagi kalau misalkan 
sudah ada hal-hal yang kita 
sampaikan, soal KDN dan 
lain sebagainya, bisa lebih 
menguntungkan warga ma-
syarakat,” tegasnya.

Awal Juli 2024, Target Pembebasan Lahan dan Pembangunan TPST Mancak

Kepala Sekolah adalah ujung  tombak 
yang melayani masyarakat pada 
 bidang pendidikan, dan saya mohon 
PPDB ini dapat terkomunikasikan 
 dengan baik, dan dapat  diinformasikan 
 seluas-luasnya untuk menghindari 
 adanya kecurangan, kata Penjabat  
 Gubernur Banten, Al Muktabar.

rang, Kamis (13/6).
Pemerintah Provins i 

(Pemprov) Banten terus beru-
paya meningkatkan layanan 
kepada masyarakat khususnya 
pada bidang pendidikan. Hal 
itu dilakukan guna meningkat-
kan angka partisipasi sekolah 
di Provinsi Banten.

“PPDB adalah satu hal 
yang setiap tahun dilakukan, 
tentu kita menindaklanjuti 
berbagai hasil evaluasi dari 
tahun sebelumnya untuk terus 
meningkatkan layanan kepada 
masyarakat khususnya dalam 
rangka akses ke sekolah neg-
eri. Baik itu SMA, SMK dan 
sederajat,” ungkapnya.

Dalam rangka mendekat-
kan layanan pendidikan 
kepada masyarakat untuk 
mendapatkan akses Pendidi-

kan, Pemprov Banten setiap 
tahunnya terus meningkatkan 
sarana prasarana sekolah, di 
antaranya ruang kelas baru 
(RKB) hingga membangun 
unit sekolah baru (USB).

“Kemudian kita juga men-
dorong peran serta sekolah 
swasta, beberapa pembiayaan 
kita alokasi untuk mendukung 
sekolah swasta. Tetapi yang ha-
rus kita pahami ini adalah hak 
masyarakat untuk mendapat-
kan pilihan layanan pendidikan 
dan ini menjadi tanggungjawab 
kita bersama,” katanya.

Dalam melakukan pen-
gawasan pelaksanaan PPDB 
tahun 2024. Pihaknya men-
gajak seluruh stakeholder 
bersama-sama turut serta, 
sebagai upaya membangun 
kesadaran bersama.

“Pengawasannya sudah ter-
struktur, kita semua berperan 
dan mudah-mudahan dengan 
ikhtiar kita ini akan memban-
gun kesadaran bersama. Nanti 
kita akan mengecek secara 
langsung, saya ada di lapangan 
untuk hal ini,” katanya.

Pada PPDB 2024 untuk 
SMA akan dilaksanakan den-
gan empat jalur, yaitu jalur 
zonasi, afirmasi, perpinda-
han orang tua serta prestasi 
akademik dan non-akademik.

Untuk jalur zonasi, afi r-
masi dan perpindahan orang 
tua dilaksanakan pada 19- 23 
Juni 2024. Untuk jalur presta-
si akademik dilaksanakan 
1-Juli 2024 dan non akademik 
30 Juni sampai 2 Juli 2024 
pendaftaran dilakukan secara 
online.pra

LUNCURKAN SI BAMBU

KPU Kabupaten Tangerang Berharap
Partisipasi pada Pilbup 2024 Meningkat

T A N G E R A N G 
(IM) - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kabupaten 
Tangerang resmi meluncur-
kan Si Bambu sebagai mas-
kot untuk Pemilihan Bupati 
dan Wakil Bupati (Pilbup) 
Kabupaten Tangerang 2024, 
Rabu (12/6) malam.

K P U  K a b u p a t e n 
Tangerang, Muhamamd 
Umar mengatakan, Si Bam-
bu terinspirasi banyaknya 
pohon bambu yang dibu-
didayakan masyarakat Ka-
bupaten Tangerang untuk 
dijadikan berbagai macam 
kerajinan tangan.

“Mengacu pada Pilkada 
2018, maskotnya Si Tudung 
yang merupakan produk dari 
bambu. Di Pilkada 2024 ini 
kita ambil bambunya yang 
bisa dijadikan berbagai ma-
cam produk kerajinan,” jelas 
Umar seusai memperkenal-
kan maskot Si Bambu di 
alun-alun Tigaraksa.

Umar menambahkan, 

peluncuran maskot Si Bam-
bu dan jingle pilkada ini juga 
sebagai bentuk sosialisasi 
KPU Kabupaten Tangerang 
kepada masyarakat terkait 
dengan Pilkada 2024.

“Tujuan dari peluncuran 
Si Bambu ini menjadi ti-
tik awal KPU Kabupaten 
Tangerang untuk menyosial-
isasikan bahwa pada 27 No-
vember mendatang kami akan 
menyelenggarakan pilkada 
serentak,” kata Umar.

Umar berharap den-
gan keberadaan maskot Si 
Bambu dapat menjadi daya 
tarik masyarakat sehingga 
tingkat partisipasi pada Pil-
bup Tangerang tahun 2024 
bisa meningkat.

“Kami berharap ini bisa 
meningkatkan partisipasi 
masyarakat pada Pemilihan 
Bupati dan Wakil Bupati Ka-
bupaten Tangerang. Target 
kami tingkat partisipasi bisa 
lebih dari 80%,” pungkas 
Umar.pp

APARAT TEMUKAN ALAT KONTRASEPSI 

Kontrakan di Tigaraksa Tangerang
Diduga Jadi Sarang Prostitusi 

TANGERANG (IM) 
- Sebuah kontrakan di Kam-
pung Sodong, Desa Sodong, 
Kecamatan Tigaraksa, Ka-
bupaten Tangerang digrebek 
aparat gabungan.

Kapolsek Tigaraksa, 
Kompol Agus Ahmad Kur-
nia menerangkan, satu per 
satu kontrakan disinyalir 
dihuni oleh sejumlah wanita 
tersebut ditemukan dalam 
keadaan kosong.

Petugas hanya menemu-
kan sepasang kekasih tanpa 
buku nikah dan pemilik kon-
trakan saja. “Para penghu-
ninya sudah kocar-kacir du-
luan sebelum petugas datang,” 
katanya, Kamis (13/6).

Saat dilakukan peng-
geledahan pada kontrakan 
yang baru saja ditinggal 
oleh penghuninya tersebut, 
petugas menemukan alat 
kontrasepsi dan sejumlah 
botol minuman.

“Itu pasti sarang prosti-
tusi dengan ditemukannya 
barang bukti seperti kondom 
dan minuman keras, meski 
para pelakunya sudah tidak 
ada,” ungkapnya. 

Selanjutnya, petugas 
membawa sepasang keka-
sih tanpa buku nikah dan 
pemilik kontrakan berinisial 
S tersebut ke kantor untuk 
dimintai keterangan lebih 
lanjut.pp

Genjot Layanan KB, DP3AP2KB Kota
Cilegon Gandeng Delapan Fasyankes

CILEGON (IM) - 
Dalam uaya meningkat-
kan partisipasi masyarakat 
dalam Program Keluarga 
Berkualitas (KB), Dinas 
Pemberdayaan Perem-
puan Perlindungan Anak, 
Pengendalian Penduduk 
dan Keluarga Beren-
cana (DP3AP2KB) Kota 
Cilegon menggandeng 
delapan fasilitas layanan 
kesehatan atau Fasyankes.

Delapan Fasyankes 
KB yang sudah menan-
datangani perjanjian kerja 
sama dengan DP3AP2KB 
Kota Cilegon itu, antara 
lain, Puskesmas Cilegon, 
Puskesmas Purwakarta, 
Puskesmas Citangki l , 
Rumah Sakit Citra Sun-
dari, Klinik Windi Me-
dika, Klinik Balqis, Praktik 
Mandiri Bidan (PMB) Eni 
Suhaeni, serta PMB Miati.

Kepala DP3AP2KB 
Kota Cilegon, Lia Nur-
lia Mahatma, menjelas-
kan bahwa saat ini ada 
Program Sejuta Akseptor 
KB. Sedangkan, di Kota 
Cilegon diberikan target 
sebanyak 3.000 akseptor 
KB sebelum 30 Juni 2024.

“ M a k a n y a  u n t u k 
mengejar target tersebut 
kami menggandeng dela-
pan Fasyankes yang ada di 
Kota Cilegon untuk sama-
sama kita mendukung dan 
menyukseskan program 

Sejuta Akseptor tersebut,” 
kata Lia, Kamis (13/6).

Program Sejuta Akseptor 
tersebut, kata Lia, sebetulnya 
sudah dicanangkan sejak be-
berapa bulan lalu. Pihaknya 
pun sudah menerapkannya 
sejak peringatan Hari Kartini 
21 April 2024 lalu.

“Hanya saja pada bulan-
bulan sebelumnya kita tidak 
dibebani ditarget. Tapi khusus 
bulan Juni ini kita ditarget 
hingga 3.000 akseptor sehing-
ga kita mesti berkolaborasi 
dengan semua pihak agar bisa 
mencapainya,” kata Lia.

Sementara Kepala Bidang 
Pengendalian Penduduk dan 
Keluarga Berencana DP3AP-
2KB Kota Cilegon, Asikin, 
menambahkan, dipilihnya 
delapan Fasyankes dalam 
perjanjian kerja sama tersebut 
hanya bersifat sementara. Ia 
berharap secara bertahap 56 
Fasyankes baik pemerintah 
dan swasta yang ada di Kota 
Cilegon bisa bekerja sama 
untuk menggenjot target KB.

“Secara target untuk KB 
tertentu seperti pil dan suntik 
sebetulnya kita sudah lebih 
dari 100 persen. Hanya saja 
untuk jenis KB lainnya seperti 
IUD (Intra Uterine Device), 
implan dan sterilisasi masih 
belum memenuhi. Mudah-
mudahan dalam implemen-
tasinya program ini berjalan 
baik dan memenuhi target,” 
harapnya.pra

INOVASI SISWA MEMBUAT SISTEM MICROSLEEP 
PENGEMUDI MOBIL

Sejumlah siswa mencoba sistem aplikasi 
 Microsleep di SMA Negeri 1 Boyolali, Jateng,  
Kamis (13/6). Inovasi aplikasi Microsleep  berbasis 
Artifi cial Intelligence (AI) atau kecerdasan  buatan 
itu bertujuan sebagai indikasi peringatan dini 
jika mendeteksi pengemudi mengantuk saat 
 melakukan perjalanan untuk beristirahat  sehingga 
dapat mengantisipasi kecelakaan lalu lintas.
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BATAM (IM) - Uni-
versitas Mercu Buana kem-
bali mengadakan Konfer-
ensi Internasional bertajuk 
“Fostering Communication 
for Sustainable Collabora-
tion and Adaptability in 
the Rapid Digital Trans-
formation”. Acara yang 
digelar di Hotel Sahid Ba-
tam, Kepulauan Riau, Se-
lasa (11/6) lalu bertujuan 
untuk memperkuat peran 
ilmu komunikasi dalam era 
transformasi digital yang 
berkembang pesat.

Kaprodi Magister Ilmu 
Komunikasi Universitas 
Mercu Buana, Heri Budi-
anto menjelaskan bahwa 
konferensi ini merupakan 
yang kedua kalinya dis-
elenggarakan oleh Program 
Magister Ilmu Komunikasi. 
“Konferensi ini menjadi 
platform penting untuk 
pengembangan ilmu komu-
nikasi dalam menghadapi 
isu-isu global dan interna-
sional,” kata Heri.

Dekan Fakultas Ilmu 
Komunikasi, Prof. Dr. Ah-
mad Mulyana MSi, men-
egaskan pentingnya acara 
ini sebagai bagian dari upaya 
rutin dua tahunan. “Kami 
berharap konferensi ini 

Indah Wahyuni SIP MSi 
dari Universitas Gadjah 
Mada Indonesia, Prof. 
Kontsevaya Natalia dari 
Financial University, Mos-
cow, Rusia, Irene Santoso 
PhD dari Massey Univer-
sity, Selandia Baru, Dr. 
Tuong-Minh Ly-le dari 
University of  Management 
& Technology, Vietnam, 
Assoc. Prof. Dr. Abdul La-
tiff  Ahmad dari Universiti 
Kebangsaan Malaysia, dan 
Prof. Dr. Nur Kholisoh, 
M.Si dari Universitas Mer-
cu Buana, Indonesia.

Univers i tas  Mercu 
Buana menyelenggarakan 
konferensi ini bekerja sama 
dengan berbagai pergu-
ruan tinggi dan asosiasi 
profesi, seperti Asosiasi 
Profesi Wirausaha Infor-
masi dan Komunikasi In-
donesia, Universitas Putera 
Batam, Universitas Mercu 
Buana Yogyakarta, Uni-
versitas Riau, Universitas 
Islam Bandung, Multime-
dia University, Universiti 
Sains Islam Malaysia, dan 
Universiti Sains Malaysia. 
Kegiatan ini juga didukung 
oleh BPJS Ketenagaker-
jaan dan Indosat cabang 
Batam.ber

memberikan ruang bagi aka-
demisi untuk berbagi pan-
dangan tentang isu-isu terkini 
dalam ilmu komunikasi yang 
terus berkembang,” ujarnya 
dalam keterangan tertulis 
yang diterima Kamis,(13/6).

Fakultas Ilmu Komunikasi 
Universitas Mercu Buana Ja-
karta secara aktif  meninjau dan 
mengembangkan kurikulum 
agar selaras dengan kemajuan 
teknologi dan perkembangan 
industri. Saat ini, FIKOM 
UMB telah menambahkan 
perspektif  digital entrepre-
neurship dalam program studi 
ilmu komunikasi, terutama di 
jenjang Pendidikan Doktoral 

yang akan segera diluncurkan.
Prof .  Ahmad  Muly -

ana menjelaskan, “Kema-
juan teknologi yang pesat 
membuat adaptasi  men-
jadi keunggulan kompetitif. 
Melalui pendidikan yang 
fokus pada digital entre-
preneurship, individu akan 
dilengkapi dengan keter-
ampilan yang relevan untuk 
mengikuti perkembangan 
teknologi dan pasar. Digital 
entrepreneurship mendo-
rong kreativitas dan inovasi 
dalam menciptakan solusi 
bagi kebutuhan pasar yang 
terus berkembang.”

Panitia konferensi telah 

menerima ratusan artikel dari 
penulis dalam dan luar negeri. 
Artikel-artikel terpilih akan 
dipublikasikan di berbagai ju-
rnal, termasuk Asian Journal 
for Public Opinion Research, 
Jurnal Komunikasi Ikatan 
Sarjana Komunikasi Indone-
sia, Jurnal Mediator, Jurnal 
Bricolage, Komunika: Jurnal 
Dakwah dan Komunikasi, 
E-bangi: Journal of  Social Sci-
ences and Humanities, serta 
Jurnal-jurnal FIKOM UMB 
dan prosiding konferensi.

Konferensi ini menghad-
irkan pembicara internasi-
onal dan nasional, antara 
lain, Prof. Dr. Phil. Hermin 
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